

Ev. Familienzentrum Müllenbach sorgt für strahlende Kinderaugen

Seit vielen Jahren sorgen die Mitarbeiterinnen des Familienzentrums mit der **Sternenaktion** dafür, dass alle Kinder ihrer Einrichtung und der OGS-Müllenbach, sowie deren Geschwister ein Weihnachtsgeschenk unter dem Tannenbaum finden.

Kinder aus Familien, in denen durch finanzielle Engpässe nur unter großen Schwierigkeiten Weihnachtswünsche von den Eltern erfüllt werden können, haben die Gelegenheit einen Wunsch aufzuschreiben. Dieser wird auf einen Papierstern geklebt und in bzw. vor der Einrichtung im Weihnachtsbaum aufgehängt. 27 Familien nahmen in diesem Jahr einen Stern mit, besorgten das entsprechende Geschenk und gaben es im Kindergarten wieder ab.

Dies erfolgt wie immer anonym, so dass nur die Leiterinnen von OGS und Familienzentrum wissen, wer dieses Angebot in Anspruch nimmt.

Daneben konnten auch Kleidungswünsche mit aufgeführt werden. Durch gezielte Spenden für diesen Zweck, können sich auch in diesem Jahr wieder Kinder über neue Kleidung und Schuhe freuen. Ein ganz herzlicher Dank an alle Spender und Spenderinnen, die uns teilweise schon jahrelang, bei der Aktion unterstützten. Corona bedingt waren es in diesem Jahr noch mehr Familien, die durch die Sternenaktion finanziell entlastet werden konnten.

